



## PRESSEMITTEILUNG

### Weihnachtsspende mit viel Herz für Frauen

*Zonta Club Hanau spendet Kaffee und Gutscheine für die Tafel Hanau*

**Hanau, 15. Dezember 2022.** „Der ZONTA Club Hanau hat an die Hanauer Tafel liebevoll verpackte Päckchen im Wert von 2.500 Euro für Frauen gespendet. Neben Kaffee ist als Überraschung ein Gutschein für einen Drogeriemarkt enthalten.“ „Die stille Armut von Frauen dürfen wir nicht aus dem Blick verlieren“, erläuterte die Präsidentin des Zonta Clubs, Beate Funck-Flaum, bei der Übergabe an die Leiterin der Hanauer Tafel, Annette Geier-Neugebauer.

„Die weihnachtliche Spendenfreudigkeit der Zonta Frauen war in diesem Jahr besonders hoch - die Spende kommt wirklich von Herzen“, freute sich die Vizepräsidentin, Claudia Borowski. Die Unterstützung von Frauen jeglichen Alters in vielen verschiedenen Lebensbereichen, ist ein tief verankertes und gelebtes Ziel des sehr aktiven Frauenclubs.



Beate Funck-Flaum und Claudia Borowski vom Zonta Club Hanau übergeben Annette Geier-Neugebauer von der Hanauer Tafel rund 120 Päckchen für Kundinnen der Einrichtung.  
Foto: Zonta Club Hanau

Beate Funck-Flaum  
Zonta Club Hanau

Präsidentin 2021 - 2023 | Club 770, Area 02, District 28

Am Buchberg 3, D-63517 Rodenbach

Mobil +49-151-22393034

info@zonta-hanau.de | www.zonta-hanau.de | www.zonta.org

#### **Informationen zum Zonta Club Hanau**

Der Zonta Club Hanau gehört zur weltweiten Dachorganisation Zonta International und ist ein Zusammenschluss berufstätiger Frauen, die sich zum Dienst am Menschen verpflichtet haben. Vorrangiges Ziel ist es, die Stellung der Frau im rechtlichen, politischen, wirtschaftlichen, sozialen und gesundheitlichen Bereich zu verbessern. Der Zonta Club Hanau wurde 1975 in Hanau gegründet und besteht heute aus mehr als 40 Mitgliedern.

Weitere Informationen unter [www.zonta-union.de](http://www.zonta-union.de) und [www.zonta-hanau.de](http://www.zonta-hanau.de).

**Zonta International wurde 1919 in Buffalo/USA als erste weibliche Serviceorganisation gegründet und ist überparteilich, überkonfessionell und weltanschaulich neutral. Zonta ist weltweit mit über 30.000 Mitgliedern in über 60 Ländern vertreten und hat bei den Vereinten Nationen die größten Mitwirkungsrechte, die eine Nichtregierungsorganisation (NGO) erlangen kann. Als NGO mit konsultativem Status ist Zonta International außerdem seit 1983 im Europarat vertreten. In Deutschland wurde der erste Zonta Club 1931 in Hamburg gegründet. Heute gibt es mehr als 130 Zonta Clubs in Deutschland mit über 4.600 Mitgliedern.**

Beate Funck-Flaum  
Zonta Club Hanau

Präsidentin 2021 - 2023 | Club 770, Area 02, District 28  
Am Buchberg 3, D-63517 Rodenbach  
Mobil +49-151-22393034  
info@zonta-hanau.de | www.zonta-hanau.de | www.zonta.org